



Constantine , un film qui soutient les actions de lutte contre le tabagisme

Rubrique : actualités - Date : mercredi 16 février 2005

Dans un encart titré « Antitabac » le quotidien qui fait la critique de ce film « fantastique à prétention spirituelle », un « imbroglio philosophico-horrifique » dans lequel Keanu Reeves « se débat et combat », juge que la « seule révélation de cette aventure est beaucoup plus prosaïque » avec un « Keanu Reeves qui fume cigarette sur cigarette, réflexe surprenant et presque profane venant d'un pays qui a proscrit la clope maléfique de son quotidien ». Soulignant que « l'explication de cet égarement tabagique vient vite : Constantine qui fume trente cigarettes par jour depuis l'âge de 15 ans, est atteint d'un cancer du poumon », le journal affirme que dès lors « on comprend mieux l'intérêt éducatif de la cigarette et l'intérêt tout court de ce film qui a au moins une qualité et un seul message : servir la campagne anti tabac ».